

CAFÉ-PRIÈRE DE L’AVENT 2025

PAS À PAS AVEC MAURICE ZUNDEL ET ADRIEN CANDIARD

Mardi 16 Décembre 2025

De la Conversion à La LIBERTÉ chrétienne

Nous écoutons

La LIBERTÉ chrétienne n'est pas une autonomie solitaire et égocentrale , mais une LIBERTÉ reçue et donnée.

La LIBERTÉ est VRAIE lorsqu'elle devient relation.

La vie véritable ne commence que lorsqu'elle est Conscience et Relation, lorsqu'elle s'ouvre au Souffle de l'infini.

**Nous sommes rassemblés ce matin, au nom du Père, et du Fils
et du Saint-Esprit.**

Nous chantons

Les mots que tu nous dis sans cesse nous appellent

Mais qui es-tu Jésus pour nous parler ainsi ?

Sont-ils « Bonne Nouvelle » qui changera nos vies ?

Es-tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

Pour Maurice Zundel, Dieu croit en nous ! Il ne demande pas d'abord la foi, il la donne.

Il ne s'agit pas de mériter Dieu, mais d'accueillir le regard qu'il pose sur nous, un regard de confiance, d'appel, de foi première.

La foi véritable commence quand on se laisse aimer, quand on croit en soi, comme Dieu croit en nous.

La plus belle manière d'aimer Dieu, c'est de se laisser aimer par lui.

Nous écoutons la Parole

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ.

Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda :

« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »

Jésus leur répondit :

« Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent

la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle.

Nous chantons

Les mots que tu nous dis engagent au partage
Mais qui es-tu Jésus pour nous parler ainsi ?
Vivrons-nous le message que tu nous a transmis ?
Es-Tu celui qui vient pour libérer nos vies ?

Avec Adrien Candiard, nous avons ainsi le témoignage de Paul. Il a passé une partie de sa vie à tenter de mériter l'amour de Dieu. Et c'est un choc de se découvrir aimé si totalement, sans la moindre condition.

Cela change tout parce que dès lors, sa vie ne lui appartient plus, et pourtant il n'a jamais été plus libre. Il n'est pas libéré d'obligations pesantes mais d'une prison bien plus pesante : lui-même, ou plutôt ce désir de lui-même, ce désir de perfection ... ce moi qui l'encombrait.

Silence

La PRIÈRE est un peu à l'image de l'amitié : l'amitié est une complicité, une proximité avec quelqu'un ; La PRIÈRE est du même ordre : une proximité avec le Père, Jésus et l'Esprit Saint. Elle est une réponse, et cela veut dire qu'un appel a d'abord retenti.

Confions à Dieu nos intentions de Prière

Nous Chantons :

Les mots que tu nous dis révèlent notre rôle
Mais qui es-tu Jésus, pour nous parler ainsi ?
La vie se fait Parole quand c'est Toi qui agis
Tu es celui qui vient pour libérer nos vies.

Confions-nous à Dieu, Notre Père ...

Et à la suite de Marie, je vous salue Marie ...

Nous prions ensemble :

Seigneur Jésus, que l'Amour de ton cœur m'envahisse.
Apprends-moi à me souvenir que, si je suis venu au monde,
C'est parce que j'ai été désiré par Toi et que je suis infiniment aimé de Toi.
Rencontre ma vie depuis le commencement où je fus conçu jusqu'à ce jour.
Guéris-moi de toute blessure qui atteint mon cœur, ma sensibilité, ma mémoire,
mon imagination, mon intelligence et ma volonté.

Libère mon être de tout lien, de toute chaîne qui me rend esclave du mal.
Par ton Esprit Saint, je veux vivre libre et joyeux à ton service
Et à celui de mes frères.
Jésus, pour la gloire du Père et par les mains de Marie,
Je me donne à toi, corps, âme et esprit.
Merci Jésus, de m'avoir crée. Amen. (Père Emilien Tardif)

Nous chantons

Les mots que tu nous dis dépassent nos frontières,
Mais qui es-tu Jésus pour nous parler ainsi ?
Alors dans la lumière, ils disent « Me voici ! »
Tu es celui qui vient pour libérer nos vies.

L'objectif de NOËL, c'est de naître à soi-même dans la relation à Dieu.
C'est dans cette relation à Dieu, qui est pure PRÉSENCE aimante, et non
domination extérieure, que notre humanité se trouve fortifiée et peut se réaliser
pleinement.

Bon chemin à chacun jusqu'à Noël

Méditation en musique

Que le Seigneur nous bénisse, Lui qui est Père, Fils et Saint Esprit .